

Origami-Sterne für das Tierheim

Schüler aus Uschlag bastelten für die Wau-Mau-Insel

Uschlag – Die Schüler der Klasse 4b der Grundschule Uschlag haben einen Teil dazu beigetragen, dass der Mischlingsrüde Kevin aus dem Kasseler Tierheim Wau-Mau-Insel bald wieder laufen kann. Kurz vor dem Weihnachtsbasar und dem Weihnachtskonzert im vergangenen Jahr überlegten sie, wie sie ihre Klassenkasse aufbessern könnten. Der Schüler Max hatte schnell eine Idee, die seinen Mitschülern gefiel: Origami-Sterne falten.

Schnell waren alle im Origami-Fieber. Als die ersten Sterne fertig waren, schlug die zehnjährige Stella vor, dass man das Geld auch spenden könnte. Damit waren nicht alle sofort einverstanden, schließlich wollten die Schüler ja was für ihre Klassenkasse tun. Aber als Stella ihre Idee erzählte, wer das Geld bekommen sollte, waren sich schnell alle einig. Denn alle Kinder aus der Klas-

se 4b lieben Tiere und das Geld sollte den Tieren im Kasseler Tierheim Wau-Mau-Insel zu Gute kommen.

Klassenlehrerin Kim Jungermann wunderte sich: „Alle meine Schüler waren plötzlich im Bastelfieber, sogar die Jungs, sie nutzten jede freie Minute, um ihre Sterne zu falten.“ Als die Kinder ihr erklärt hatten, was sie mit den Sternen machen wollten, war Kim Jungermann besonders stolz auf ihre Klasse: „Es war die Idee der Schüler und sie haben sich selbst um die Umsetzung gekümmert, das finde ich ganz toll.“ In den Pausen, während Freistunden und Zuhause entstanden immer mehr Sterne. „Manchmal habe ich auch etwas Unterrichtszeit gesponsert“, erzählt Kim Jungermann. Als dann der Weihnachtsbasar stattfand, bastelten sich die Mädchen und Jungen zusätzlich noch Bauchläden und boten ihre Sterne den Besu-

chern an. „Wir wollten sie nicht verkaufen, sondern haben sie verschenkt, allerdings haben wir um eine Spende gebeten“, erzählte Stella am Mittwochvormittag, als Karsten Plücker vom Tierheim Mau-Wau-Insel die Kinder der Klasse 4b in der Grundschule in Uschlag besuchte und die Spende freudig entgegennahm.

100 Euro kamen durch die tolle Aktion der Viertklässler zusammen. Er erzählte den Kindern vom Tierheimbetrieb, dass es Partnertierheime in Göttingen, Bad Karlshafen und auch im Ausland gibt und wie viele Tiere dort betreut werden. Er berichtete außerdem von Mischlingshund Kevin, der an einem Bandscheibenvorfall litt und dringend operiert werden musste. Mit dem Geld, das die Kinder eingenommen und gespendet haben, soll ein Teil der teuren Tierarztrechnung bezahlt werden. zwh



Die Kinder der Klasse 4b überreichen die Spende für die Tiere an Karsten Plücker von der Wau-Mau-Insel. Dabei Klassenlehrerin Kim Jungermann.

FOTO: WIEBKE HUCK